

# *Unión Nacional de Juristas de Cuba propicia vinculación de estudiantes con ámbito laboral*

---



**El Noveno Congreso de la Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) sesionará hoy. Foto: Prensa Latina**

La Habana, 8 jun (RHC) La Unión Nacional de Juristas de Cuba (UNJC) propicia la vinculación de los estudiantes de la carrera de Derecho en las instituciones, afirmó una joven delegada al noveno congreso de esa organización.

La presidenta de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Habana, Gabriela Maribel Martín, reconoció que es un logro para los estudiantes combinar tempranamente los conocimientos teóricos con la práctica.

Antes, una vez graduados, era muy difícil aplicar la técnica jurídica en sí porque los egresados no dominaban cuestiones como la redacción de sentencias, explicó.

Acotó que gracias a la UNJC y al apoyo material e intelectual de otras instituciones realizan también proyectos culturales en las comunidades.

De esta manera logramos la cultura jurídica en los barrios y ayudamos a encaminar determinados asuntos, acotó la estudiante de cuarto año de Derecho.

Confirmó como positivo la pronta vinculación de los alumnos en las instituciones y la preparación individual del futuro profesional.

El noveno congreso de los juristas cubanos continúa hoy su segunda y última jornada de trabajo con la presencia de más de 250 delegados de todo el país.

Durante la gala de inauguración y en nombre de los asistentes, el presidente de la UNJC, Alexis Ginarte, dedicó la cita a la impronta del abogado y líder de la Revolución cubana, Fidel Castro. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290050-union-nacional-de-juristas-de-cuba-propicia-vinculacion-de-estudiantes-con-ambito-laboral>



**Radio Habana Cuba**